

Herzliche Einladung

Das Pferd ist ein echter Kumpel. Mit ihm kann man Spaß haben, Sport treiben, die Landschaft erkunden und auch mal so richtig 'abhängen'. Man kann ihm seine Geheimnisse erzählen und seine Freude mit ihm teilen. Wie gut sich Pferde anfühlen, wie sie riechen, sich bewegen, sich anhören und sich ,unterhalten'. Was man alles mit ihnen machen und wie man sie erleben kann – das kann man am Tag der offenen Stalltür, **am 1. Mai**, bei uns erfahren. In der Zeit von **15:00 Uhr bis 17:00 Uhr**

bieten wir im Sportgebiet „Winzerhäuser Tal“ in Großbottwar auf unserer Reitanlage einen abwechslungsreichen Ausflug in die Welt der Pferde an und stellen unseren Verein vor.

Wir freuen uns auf zahlreiche Besucher, denn das Bewirtungsteam bietet viele Leckereien an.

Tag der offenen
„Stall“-Tür
Komm zum Pferd



Freitag,
1. Mai 2015
ab 15:00 Uhr



www.reitverein-bottwartal.de
Reithalle Großbottwar im Sportgebiet